



Das Loch in der Mauer

Ein Mann war mit seiner Pfarrei unzufrieden. Er sah die Mängel und die Fehler und zog sich daraufhin immer mehr zurück. Er klagte und grollte. Da schenkte ihm Gott einen Traum.



Der Mann sah ein wunderschönes Gotteshaus. Doch da entdeckte er ein Loch in der Mauer. "Was bedeutet dieses Loch im Haus Gottes?" fragte er. "Diese Lücke hast du gemacht, als du dich aus der Pfarrei zurückzogst!" sagte Gott. "Ich wollte dich an dieser Stelle gebrauchen. Vor lauter Klagen und Grollen über die anderen bist du gar nicht dazu gekommen deinen Platz auszufüllen. Nun gibt es in dieser Kirche dieses hässliche Loch."

Da erwachte der Mann. Mit neuer Freude arbeitete er nun in der Pfarrei mit. Er wollte ein lebendiger Stein im Hause Gottes sein. Das Ganze mittragen und selber getragen werden. So füllte er das Loch im Hause Gottes aus.